

Gemeinderat von Zürich

04.09.02

Postulatvon Massimo De Salvador (SP)
und Marie-Therese Meier (SP)

Wir bitten den Stadtrat zu prüfen, wie private Unternehmen in der Stadt Zürich Anreize zur Realisierung integrationsfördernder Massnahmen für ausländische Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter geschaffen werden können.

Begründung:

In ihren Grundsätzen zur Migrationspolitik sieht die Stadt Zürich zahlreiche Massnahmen zur Integration vor. Sinnvoll wäre es, auch private Firmen in diesen Prozess einzubeziehen. Denkbar wäre, dass Firmen, die sich besonders bemühen, ihre ausländischen Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer zu integrieren (z.B. durch eigene Deutschkurse für Fremdsprachige) dabei finanziell unterstützt werden. Weiter könnte ein Qualitätslabel geschaffen werden, welches Firmen für erfolgreich durchgeführte Integrationsmassnahmen auszeichnet.

Marie-Therese Meier
Massimo De Salvador